

34.BI-MU contó con un 8,5% más de empresas expositoras que la edición anterior

28/10/2024



El sábado 12 de octubre, Análogo 34.BI-MU, la exposición ferial internacional dedicada a la industria de la máquina-herramienta, la robótica, la automatización, la fabricación digital y aditiva y la sustentabilidad, que se celebró en Fieramilanno 950, en Italia, desde el miércoles 9 de octubre. Organizada por ERM - Ente Fiere Italiane Macchine y promovida por Uimmu - Sistemi Per Produrre, la asociación de fabricantes italianos de máquinas-herramienta, robots, automatización y tecnologías auxiliares, en 34.BI-MU se presentó lo mejor de la producción internacional del sector, expresado de la oferta de más de 750 empresas, un 8,3% más de las registradas en la edición de 2022, en una superficie total de 65.000 m².

El 37% de las empresas participantes fueron extranjeras: Alemania, Japón, Taiwán, Suiza, EE.UU., España, Francia, China, Corea del Sur, Austria, Reino Unido, Turquía, República Checa, Dinamarca, Polonia, Países Bajos, San Marino, Irlanda, Hong Kong y Bélgica fueron los países representados. Alrededor de 33.000 operadores profesionales participaron en la exposición de cuatro días de duración. De ellos, el 7% fueron extranjeros, procedentes de 62 países. Las nacionalidades más representadas fueron: Alemania, Italia, Francia, España y Eslovenia, por Europa; EE.UU. y Brasil, por América, y China, Corea del Sur, Japón, Taiwán y Turquía, por Asia.

Entre los visitantes extranjeros, se encontraban 50 operadores, en su mayoría usuarios, a los que se unieron algunos periodistas procedentes de 15 países (Bosnia-Herzegovina, Brasil, Canadá, China, Croacia, Egipto, Francia, India, Marruecos, México, Serbia, Tailandia, Turquía, EE.UU., Uzbekistán y Vietnam) invitados en el marco de la edición organizada por Uimmu - Sistemi Per Produrre en colaboración con ICE-Agencia y el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional de Italia.